

Quality First for Customer!



平成23年1月24日

お取引先様各位

東海物産グループ

拝啓 寒風の候、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素より東海物産グループをご愛顧いただき誠にありがとうございます。

さて、去る1月19日より21日まで3日間、東京ビックサイトにて開催されました「国際カーエレクトロニクス技術展」では、お蔭様で昨年を上回るお客様が弊社ブースにご来場下さり、大変盛況のうちに終えることができました。改めまして厚く御礼申し上げます。

ここで得られましたお客様とのつながりを大切に、今後とも社員一丸となって、お客様のお役にたてる商品、サービスの提案、提供に努めてゆきたいと思っております。今後とも引き続き東海物産グループをよろしくお願い申し上げます。

尚、併せまして下記の通り、展示会の状況を簡単にご報告申し上げます。またご来場いただきました方には、後日弊社営業担当員がご挨拶に伺いますのでよろしくお願いいたします。

敬具

記

1. 展示会来場者数（主催者発表）

	1月19日	1月20日	1月21日	3日間合計
オートモーティブワールド	7,881名	6,972名	8,630名	23,483名
NEPCON JAPAN	15,978名	14,782名	17,079名	47,839名
次世代照明技術展	9,193名	6,872名	7,988名	24,053名
合計	33,052名	28,626名	33,697名	95,375名

2. 東海物産ブースご来場者数
4000名（3日間合計）

以上

